



 BEAUCHAMP
ESTATES

4 Pièces

121 m²

Réf. MGB6395

649 500 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un hameau avec piscine et tennis, dans le secteur résidentiel des Cabrières à Mougins, maison individuelle d'environ 121 m2 sur un terrain plat d'environ 470 m2 qui se compose au rez-de-chaussée d'un salon/salle à manger avec cuisine ouverte. A l'étage: deux chambres avec chacune un WC et une salle de bains. Une grande chambre donnant sur une tropézienne et un WC avec point d'eau indépendant. Un abri voiture ainsi qu'une place de parking extérieur privative et une cave complètent ce bien. Classe énergie : F - Classe climat : C / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un ...

Located in a hamlet with swimming pool and tennis court, in the residential area of les Cabrières in Mougins, detached house of approx. 121 sqm on a flat plot of approx. 470 sqm that comprises on the ground floor: living/dining room with open kitchen. First floor: two bedrooms, each with its own toilet and bathroom. A large bedroom opening onto a tropezienne and a WC with independent water point. A carport as well as a private outdoor parking space and cellar complete this property. Energy class : F - Climat class : C / estimated annual costs for standard use : between 2,200€ and 3,040€ (ref year ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

